

# HARÉVOLAR

¡Bienvenidos a bordo del curso escolar 2024-2025!

Querido alumnado, familias y compañeros de la gran tripulación del Harévolar:



El viento sopla fuerte en nuestras velas y es hora de zarpar hacia una nueva y emocionante aventura educativa. Este año, nuestra comunidad se transforma en un intrépido barco pirata, listo para surcar los mares del conocimiento y descubrir tesoros ocultos en cada rincón de nuestro aprendizaje.

Como todo buen navío, contamos con una tripulación valiente y dispuesta a enfrentar los desafíos que nos esperan. Desde las capitanas del barco (Equipo Directivo) hasta cada uno de los marineros que forma parte de esta comunidad (alumnado, docentes, familias, administración...), todos tenemos un papel crucial en esta travesía: sois imprescindibles.

Nuestras clases, convertidas en camarotes llenos de misterios por resolver, serán el lugar donde cada uno de nosotros podrá demostrar su coraje, ingenio y ganas de aprender. Nuestros proyectos serán los mapas que nos guiarán hacia tesoros de sabiduría, y los desafíos que encontremos en el camino serán las pruebas que fortalecerán nuestro espíritu pirata.

Este curso promete ser un viaje lleno de aventuras, donde el respeto, la colaboración y el esfuerzo serán nuestras brújulas para alcanzar el éxito de todos nuestros grumetes. Recordad que, al igual que en los mejores equipos de piratas, la cooperación entre todos es la clave para superar cualquier tormenta y encontrar los más valiosos tesoros.

Estamos seguras de que, juntos, haremos de este año un viaje inolvidable, lleno de logros, aprendizajes y momentos que quedarán grabados en nuestra memoria para siempre.

**¡Al abordaje del nuevo curso!**

Con espíritu pirata y toda nuestra ilusión por zarpar.  
**El Equipo Directivo del Harévolar**

